

MEDIO: EXCELSIOR TV  
NOTICIERO: DINERO  
FECHA: 15/JULIO/2015

## Mantiene Standard and Poor's el grado de inversión a México

RODRIGO PACHECO: Por otro lado la calificadora Standard and Poor's ha dicho que mantiene justamente el grado de inversión de nuestro país, de hecho proyecta que para este año la economía mexicana estaría avanzando 2.5 por ciento

REPORTERO: Standard and Poor's prevé que el Producto Interno Bruto real de México va a aumentar este año 2.5 por ciento y 3.1 por ciento en 2016, crecimiento todavía modesto que refleja el repunte de la economía estadounidense, así como modesto pero sostenido aumento en la inversión.

Destaca que las calificaciones de México de BBB+ con perspectiva estable para deuda en moneda extranjera, y de A con perspectiva estable, para pasivos en moneda local, reflejan su historial de políticas fiscales y monetarias cautelosas que han contribuido a que el país mantenga bajos niveles de déficit gubernamental e inflación, así como moderados niveles de deuda fiscal y externa.

Subraya sin embargo, que la históricamente limitada flexibilidad fiscal del país y el bajo crecimiento del Producto Interno Bruto, constituyen debilidades crediticias.

Advierte que podrán subir las calificaciones a México si se da una implementación efectiva de estas reformas recientes más rápida que lo esperado, que fortalezca rápidamente el crecimiento y el perfil fiscal de México, al mismo tiempo que mantiene las vulnerabilidades externas bajo control.

Por el contrario, no lograr la implementación efectiva de las reformas en los próximos años, podría contribuir a un bajo crecimiento y al debilitamiento de la confianza de los inversionistas.

Con información de Felipe Gazcón.